



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>173 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84120198</b>
Prix	<b>549 000 €</b>

Montainville

Maison à vendre (78124)

Au Cœur de l'un des plus beaux villages des yvelines, entre maule, beynes et cresprières, et donnant sur une place très calme, barnes yvelines vous propose cette maison ancienne en pierre de 142 m<sup>2</sup> d'un charme indéniable sur un terrain d'environ 200 m<sup>2</sup>. d'une distribution fluide et lumineuse, elle est en parfait état et se compose de la manière suivante :- la maison ouvre sur un espace de vie traversant donnant d'un Côté sur une cour pavé et paysagé avec soin, et de l'autre sur un petit jardinet de curé clos de mur. Cette pièce comprend une cuisine ouverte équipé, un séjour avec cheminé et un ...

*In the heart of one of the most beautiful villages in yvelines, between maule, beynes and cresprières, and overlooking a very quiet square, barnes yvelines offers you this old stone house of 142 m<sup>2</sup> of undeniable charm on a plot of approximately 200 m<sup>2</sup>. With a fluid and bright distribution, it is in perfect condition and is composed as follows:- the house opens onto a living space opening onto a paved and carefully landscaped courtyard on one side, and on the other onto a small walled priest's garden. This room includes an open fitted kitchen, a living room with fireplace and a dining area. ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

